

La Dirección de Deporte, junto a la asociación de ciclismo de nuestra ciudad, elaboraron el calendario de competencias para el año en curso.

4 de marzo: carreras con invitados, en pareja. Como todos los años el inicio del campeonato tiende a fomentar la actividad, por eso cada ciclista debe llevar a correr a quien no participó de los campeonatos o hace tiempo que no lo hace. De esta manera se busca la participación del ciclista, resaltando más allá de la competencia, la importancia de la actividad física para mejorar la calidad de vida y bajo ese concepto incrementar la cantidad de participantes en las distintas carreras, eventos que reúnen a las familias y generan un momento importante para todos en los distintos escenarios que son propensos para disfrutar.

Desde que se creo que la asociación de ciclismo para nuclear el fuerte incremento del deporte local, se busca que la gente se suba a la bicicleta y se supere día a día para mejorar su bienestar y calidad de vida.

11 de marzo: la fecha se desarrolla en el circuito de La Paz, un lugar muy lindo para compartir con la familia y amigos, ya que la largada y el punto de llegada es la pulpería de La Paz, un lugar con riqueza histórica, con árboles inmensos donde el público comparte mates y los más chicos también pueden andar tranquilos en bicicleta.

11 de abril: la competencia llega al Parque del Bicentenario (33 hectáreas), recibe a los ciclistas para compartir un día a puro deporte, donde también los chicos remontan barriletes y pueden jugar.

20 de mayo: la carrera de rural bike Camino del 55, un trayecto intenso para los ciclistas por los caminos rurales.

Calendario de ciclismo y rural bike

Escrito por Administrador

Martes, 31 de Enero de 2012 00:00

29 de junio: se corre la carrera aniversario de Carlos Beguerie, en conmemoración a los 100 años de la querida localidad.

9 de septiembre: la carrera vuelve al Parque del Bicentenario.

14 de octubre: nuevamente en el Parque del Bicentenario.